

Pfronten-Ried



Eine der drei Sammelgruppen, die beim Clean-Up-Day zwischen Schule und Bahnhof in der Landschaft die Hinterlassenschaften unachtsamer Mitbürger gesammelt haben.

Foto: TK/Pfrontner Liste

Säckeweise Müll gesammelt

Aktion Zum Clean-Up-Day befreien auf Initiative der Pfrontner Liste Erwachsene, Kinder und Jugendliche die Bergwelt von Plastik

Pfronten Säckeweise Müll sind beim Clean-Up-Day in Pfronten zusammengelassen. Dort hatte die Pfrontner Liste zwölf Erwachsene und ebenso viele Kinder und Jugendliche aus den eigenen Reihen mobilisiert. Bei der Initiative „Patron – plasticfree peaks“ geht es darum, die (Allgäuer) Bergwelt von Müll zu befreien.

In drei Teams machten sich Gemeinderäte der Pfrontner Liste zusammen mit Familie und Freunden auf, um mit Müllbeuteln und Greifzangen ausgestattet Abfall im Pfrontner Tal zu sammeln. Von Zigarettenstummel über Flaschen und Schuhe bis zu Verpackungen aller Art reichte der Abfall, den die Gemeinderäte zusammen mit Familie

und Freunden mit Greifzangen einsammelten.

„Krass, was da alles zusammen kommt“, staunten die Sammler nach getaner Arbeit – und vor allem: Wie viel! Bis zur nächsten Aktion ist nun jeder Wanderer aufgerufen, seinen eigenen Müll selbst wieder mitzunehmen und daheim zu entsorgen. (az)